
大!注水

!月底，随着微信系统的升级，不少公众
号文章阅读量直线下滑，一些平时就带有广
告嫌疑的“十万"”级别的大 #，文章当日仅
有数百或上千阅读量。微信团队回应称，随
着平台的壮大，刷阅读量、刷点赞数已经成
为一条较为成熟的黑色产业链。平台与黑色
产业链之间的技术对抗一直存在，并且在不
断升级。但是，这样的技术对抗很难一次性
解决所有问题，“猫鼠斗”的游戏一定会在相

当一段时间内持续，微信团队也会继续加强
技术手段，确保平台的真实、公正和公平。

小编点评!!全都是泡沫"只一刹花火#"

看到这条消息"小编的脑海里突然飘过邓紫

棋的歌声$微信公众号刷阅读量一直是新媒

体运营界公开的秘密"不仅折射出自媒体内

容创业商业模式的困境"也折射出创业者诚

信的缺失$ 追根溯源"诚信缺失的源头在于

创业者浮躁的心态$ 自媒体时代"人人都可

发声"但为了所谓的!!" 万#%盲目追逐热

点"迷信阅读量"真的是我们期待看到的新

媒体发展环境吗& 沉下心来做内容"做出自

己的风格"才是自媒体人应有的态度$

长城受伤

国庆期间，有一则新闻又让大家愤怒
了。一对情侣游长城时，竟然掏出钥匙在墙
砖上刻名字。女生刻字时，男孩还饶有兴致
地拿出手机来拍照留念。两人不仅对身后
“禁止刻画”的指示牌熟视无睹，还对周围游
客的劝阻置若罔闻。

小编点评!综观有关'游客不文明旅游%

的盘点"!到此一游%式乱涂鸦几乎百分之百

入选$ 古人游山玩水"题壁赋诗曾被视为闲

情雅趣$时过境迁"在大众出游时代"如果人

人都题字涂鸦"将个人情感宣泄凌驾于公共

资源的承载能力之上"对景区公共资源的破

坏可想而知$ 长期以来"乱涂之风之所以难

以刹住" 一个重要的因素就是违规成本太

低$ 建议相关部门加大处罚力度"敲响文明

警钟$此外"除了严厉惩戒之外"倒不妨设立

如电子涂鸦墙( 留言簿等柔和的管理措施"

既满足了游客留个念想的心理"又能培育出

别样的景区文化) 而身为游客"我们更应记

住*除了脚印"什么都不要留下+除了记忆"

什么都不要带走)

大师开赛

又到了上海网球迷们一年一度的狂欢
日。上海劳力士大师赛近日如约在旗忠森林
体育城网球中心拉开战幕，德约科维奇、穆
雷、纳达尔、瓦林卡、西里奇等名将参赛，持
外卡出战的中国选手吴迪在首轮比赛中，虽
然两度错失发球胜赛局，但还是爆冷击败世
界排名第 $!位的奎瓦斯，取得大师赛正赛
首胜，但可惜止步于第二轮。最终，穆雷在决

赛中击败阿古特，夺得男单冠军。
小编评论! 学习打网球需要天赋和技

巧"但更需要毅力)褚松先生在!学网球四部

曲%中说!网球的乐趣在于回合%"在于学习

和提高) 看一场酣畅淋漓的网球赛"体会运

动员们在赛场上奋力拼搏, 追求细节的精

神"再将这份认真和拼搏"融入自己的生活$

假期拜拜

随着国庆长假的结束，%&$'年法定节假
日“余额已为零”。小编发现这个消息时，也
是悲伤到不想继续写下去了。然而，生活还
要继续，接下来“就业党”们将迎来校招季，
“考研党”们将挑战考研大关，各自为了美好
的未来，努力打拼。

小编点评!假期已然结束"只能来年再

会$ 当我们的手机电量仅剩下 $"%时"很多

人会开始紧张"想找地方充电$但是"当我们

一年的时间仅剩 $"%时" 又有多少人会在

意"会紧张& 距离 $"!&年不到 !""天了- 翻

开 $"!'年的愿望清单"你实现了几个& 年初

定下的工作目标"你完成了多少&收拾心情"

继续前行"且行且珍惜吧$
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! ! ! !“网约车新政曲线救单身，滴滴
打车即将成为滴滴相亲”“你在魔都
连滴滴都开不了，怎么给我和孩子
未来”……$& 月 ( 日，北上广深多
地同时出台了“史上最严”网约车新
规征求意见稿，点燃了段子手们的
创作激情。
新规草案显示，要想在北京上

海等一线城市驾驶网约车，司机必
须是本地户籍，车辆必须是本地牌
照，还需满足一定的规格要求，对车
辆的轴距或排气量都做了要求。这
三条规定，让网约车的准入门槛一
下子提高了不少。
许多市民开始担心，新规定实

行以后，便宜出行、快速出行的日子
会不会一去不复返？大排量车纳入
准入条件后，会不会给城市的天空
增添一丝阴霾？据滴滴方面披露，目
前上海的网约车，符合新轴距要求
的，不足 $)*；上海已经激活的 +$万
余名司机中，具有上海本地户籍的
不足 $万名。也就是说，在上海，只
有 %&,的滴滴车辆符合轴距要求，
只有 %-*,的滴滴司机符合户籍要
求。倘若新规真的付诸实践，举起手
机，三分钟内就能约上车的便捷生
活恐怕将成为回忆。
撇开乘客和车辆资质，这份“意

见征求稿”不知有没有征求网约车
司机的意见。不少外地户籍的司机
选择加入滴滴的动机，是为了在本
职工作之余挣点外快补贴家用。对
他们来说，开网约车是一种获得新
的就业机会和生活保障的选择。一
旦新规落地实施，这些人将失去一
份在这个城市打拼的机会。
“上海发布”发文表示，沪籍、沪

牌相关规定是基于“因城施策、共享
经济、安全运行”的原则。不过，同为
一线城市的广州，外地人和外地牌

照是可以开网约车，北京上海则不
行。网约车的本质就是共享经济。据
第一财经数据中心统计，%&$*年 $%

月至 %&$'年 %月，超过 (.%&万人
次选择拼车出行，超过 *&,的乘客
愿意与别人分享，顺风车一年总行
程达 %!-!'亿公里，相当于地球到
天王星的距离，成功地实现了更少
司机上路、更多车辆分享这一理念。
若为安全，笔者以为，户籍、沪牌与
网约车司机的素质、信誉度没有直

接联系，倒不如要求从事网约车的
司机先去公安部门备案，完善个人
信息，这样更具有约束力。
他山之石，可以攻玉。网约车并

不是中国特色，想要更好地平衡新
旧产业的发展，倒不妨借鉴一下国
外经验。%&/.年，0123进入澳大利
亚，对当地的出租车行业产生了巨
大冲击。维多利亚州政府对待 0123

的态度是这样的：全面放松对出租
车行业的管制，新型轻微管制统一

适用于出租车司机和 0123司机，为
此维州制定了如下改革方案：

第一"政府对收费不再管制$

第二" 所有司机需要通过身体

状况认证(犯罪记录认证"以及驾驶

记录认证 .为了保证顾客的安全/+

同时"取消司机的专用驾照考试)

第三"取消出租车牌照"政府以

!" 万澳元的价格从现有出租车司

机手中回购牌照)

第四"()*+司机和出租车司机

一样"接客不需要仅仅通过 ()*+)

第五" 所有司机每一单生意向

政府缴纳 $澳元费用)

网约车行业在我国刚刚兴起，
还存在一些不尽如人意的方面，
政府部门理应出手调控，但海纳
百川向来是上海的城市精神，期
待这份征求意见稿在吸取各方意
见后，能进一步创新制度设计，使
其更加完善，让城市治理跟上城
市发展的步伐。

“风声雨声读书声，声
声入耳；家事国事天下事，
事事关心。”此话道出的，
不仅是知识分子应该具有
的涵养，更是青年大学生
应该具有的一种担当。本
版集合当下一些热点新
闻，以及大学生们的看法，
与诸位共同探讨。

"新闻速递#

网约车门槛应该放多高!
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